

NOTA DE PRENSA

ESPECIAL “QUERIDO GONZALO SUÁREZ” EN TPA

Xixón/Gijón, 28 de junio de 2024.

A partir de mañana sábado, 29 de junio, y durante los meses de julio y agosto, TPA emitirá un ciclo de cine dedicado al director asturiano Gonzalo Suárez con motivo de su 90 cumpleaños el próximo 30 de julio.

El especial que llevará por título “Querido Gonzalo Suárez” se emitirá los sábados por la noche, a partir de las 22:30 horas, e incluirá una presentación previa de cada película, que estará conducida por la periodista asturiana Lucía Tello Díaz. En él podremos disfrutar de algunas de sus películas más emblemáticas, entre otras: *Epílogo*, *El portero*, *Remando al viento*, *El detective y la muerte*, *Parranda*, *Beatriz*, *La Regenta* o *la Reina Zanañoria*.

Gonzalo Suárez es uno de los máximos exponentes de un cine que, sin duda, ha abierto nuevos caminos; un genio polifacético, director, periodista, escritor, y boxeador. En todas sus facetas ha sido un incansable experimentador, fiel a la innovación y la vanguardia. Con su cine ha hecho posible que la realidad no tenga límites. Es, sin duda, uno de los cineastas asturianos más queridos, que sigue en activo, y que siempre, como muestran sus películas, tiene Asturias en su mirada. Es reseñable, además, su particular idilio con el oriente asturiano.

Además, **el martes 30 de julio**, la radiotelevisión pública asturiana emitirá un programa especial de *Asturias semanal* dedicado a su figura, y la película documental *Endless Cinema*, dirigida por la asturiana Lucía Tello. Un documental que nos invita a hablar del

cine y del presente, pasado y futuro del audiovisual de la mano de nueve cineastas imprescindibles: Agnès Varda, Deepa Mehta, Naomi Kawase, Michel Haneke, Apichatpong Weerasethakul, y por supuesto, del propio Gonzalo Suárez. Voces autorizadas que tejerán un discurso complejo y a la vez necesario para entender cómo se ha sobrevivido a cambios radicales. Análisis certero y en profundidad de los retos a los que se enfrenta el cine, sus creadores y todos aquellos que de una forma u otra están vinculados.

"Querido Gonzalo Suárez" dará comienzo mañana sábado, 29 de junio, a las 22:30 horas, con la película **Epílogo**, un largometraje de 1984 protagonizado por José Sacristán, Paco Rabal y Charo López. La película arranca con uno de los mejores comienzos de la historia del cine español. Nos introduce en un pasillo de hotel a través de un televisor para descubrir la historia de dos escritores: Ditirambo (José Sacristán) y Rocabruno (Paco Rabal) enamorados de la misma mujer (Charo López), que se reencuentran diez años después y deciden escribir juntos su última novela, Epílogo.

Un Epílogo que supone el comienzo del ciclo "Querido Gonzalo".